

175	UTBM Service communication	l'Est Républicain	12 septembre 2016
		Région	mois de l'innovation - BFC - région

Un mois régional dédié à l'innovation

Le 8^e mois de l'innovation, du 19 septembre au 14 octobre, a l'ambition de mettre en lumière les ressources et les entreprises innovantes dans tout le territoire Bourgogne Franche-Comté. Sur le thème « quand l'éthique et le numérique révolutionnent les modes de distribution et de consommation », plus d'une cinquantaine d'événements sont déclinés sur quatre semaines. Dont un rendez-vous sur le commerce connecté et la protection de la vie privée (26 septembre, à Montbéliard). Pour le lancement, lundi 19 à partir de 15 h 45 à la Maison de l'innovation de Dijon, l'UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard) animera un workshop sur « la conception centrée utilisateur » et une dizaine d'entrepreneurs de toute la région présenteront des pitches de trois minutes sur leurs concepts innovants.